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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Meine Kinder und ihr Dienst in dieser Zeit 

Meine Kinder auf Erden strahlen immerzu Mein Licht und Meine Liebe aus. Auch wenn es ihnen nicht 

immer bewusst ist, und das ist gut so, strahlt und leuchtet es durch sie in alle Dunkelheit, in die sie 

gestellt sind. 

Ihr seid die Lichtpunkte auf Erden, die alles anziehen und die sich Meines Herzens in sich bewusst, alles 

wandeln auf Erden. Aus Dunkelheit wird Licht, aus Macht über andere wird die Macht Meiner Liebe 

und Meines Herzens in der Barmherzigkeit. 

Die Kinder, die nichts aus sich machen und in der Stille für Mich da sind, und das sind sie bereits, wenn 

sie die Sehnsucht ihres Herzens erkennen sich Mir zuzuwenden, sie regieren in der Stille ihres Daseins 

ganze Welten und sie wissen es oft nicht. Und das ist gut so. 

Verstehet, der Geist dieser Welt, er will euch immer einnehmen und euch über andere erheben, und 

das seht ihr überall, wo die Menschen Meinen Namen benutzen, um andere in ihren Bann zu ziehen. 

Meine Kinder wirken in der Verborgenheit und Stille in Mir verbunden und tragen die Welt auf 

betendem Herzen. 

Diese Erde, sie wird zum leuchtendsten Stern im ganzen Universum, denn nur hier auf Erden habe ICH, 

der Schöpfer Himmels und der Erde, Mein Blut vergossen, damit es Friede wird in den Herzen der 

Menschen und aller Machtanspruch gebrochen werden konnte. Alles Destruktive, das die Menschen 

in ihren Bann zieht, hat dadurch keine Wurzeln mehr, denn Mein erstes Schöpfungskind hat sich auf 

den Heimweg gemacht zu Mir. 

All ihre Kinder, die Mich nicht kennen, wollen jedoch noch nicht ablassen und suchen neue 

Energiequellen, aus denen sie sich speisen können. Und da sind ihnen Meine Kinder gerade recht, denn 

sie sehen euer Licht, das durch Mich aus euch strahlt. So steht ihr in der Versuchung, wie Ich es in 

Meinem Jesusleben auf Erden war. Alle Macht wird euch angeboten, damit ihr wer seid auf Erden, 

anerkannt und reich an äußeren Gaben, die doch euer Innerstes nicht zufriedenstellen können. 
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Seid euch der Versuchungen immer bewusst und wundert euch nicht, was da alles an euch herantritt. 

Ihr kennt Mich und Ich kenne euch, ein jedes Meiner Kinder, die für die Erhaltung der Erde diesen 

Planeten betreten haben und immer wieder betreten, damit Mein Reich, das sich in ihnen befindet, 

das Ich euch gebracht habe, sich auf Erden entfalten kann, wie es war im Anfang der Erde, wie es war 

zu Zeiten Lemuriens. 

Strahlet, ja strahlt Meine innig geliebten Kinder, denn euer Strahlen aus Mir betaut die 

Menschenherzen, auch die härtesten, und auch, wenn ihr es nicht sehen könnt. Euer Glaube ist es, der 

euch über alles Wissen und Wissen-Wollen hinwegträgt und in Meiner Liebe geborgen sein lässt. 

Es ist Endzeit auf Erden und alle Geister toben sich noch aus auf Erden in den Menschen, denn sie 

sehen ihre Felle davonschwimmen. Deshalb seid ihr gefordert, Meine innig geliebten Kinder, die ihr 

freiwillig auf die Erde gekommen seid, immer wieder, dass euer Dasein und Ringen um Meine Liebe in 

euch belohnt wird. Lasst immerzu Maria aus dem Heiligen Geist mit Gabriel euch die Reinheit 

schenken, sodass die Liebe in der Barmherzigkeit siegt. Seht alles schon vollendet und liebet und 

nehmet alles an, was da an euch herantritt. Amen. 

Euer VATER, der euch Mut macht auf Erden, eurem Herzen zu folgen, in dem Ich Mein Zuhause auf 

Erden habe. Und Ich wollte, es brennete schon in allen Menschenherzen und Mein Tempel kann 

sichtbar sein für alle, damit Friede und Einheit euch in Mir das Paradies auf Erden wieder hegen und 

pflegen lässt. Amen. Amen. Amen. 4.11.2023 

 

Der Ruf Meiner Liebe in euren Seelen – Die wahre Energie auf Erden ist Meine Liebesenergie 

Allezeit sind Meine Kinder eingebettet in Meinem Sein, in Meinem Herzen. Ist ihnen das bewusst, dann 

kann die Welt des Äußeren, dessen, was im Außen sich abspielt, euch nichts anhaben, denn die 

Sicherheit in Mir geborgen zu sein, trägt euch in Meiner Liebe durch das Leben. 

Diese Sicherheit ist euch geschenkt, und wenn ihr sie annehmt und in euch hegt und pflegt, dann ist 

das Paradies in euch bereits auf Erden und ihr werdet neue Sichtweisen und neues Leben auf diese 

Erde bringen. Alles beginnt in euch, beginnt in Meinen Kindern, die sich Mir in sich zuwenden und Mich 

dadurch in allem finden können. 

Mein Plan mit euch Menschenkindern ist ein Liebesplan, der euch als Meine innig geliebten Kinder 

wiederfinden lässt hier auf Erden. Mich als lebendigen Gott in den Herzen Meiner Kinder 

widergespiegelt zu sehen und zu erleben, bringt neues Gottesleben, bringt lebendiges Gottesleben auf 

die Erde. 

Ich in euch, Meinen Kindern, das ist die höchste Waffe auf Erden, die alles Zerstörerische 

zunichtemacht, die allen Anfeindungen in Liebe begegnet und alles Kämpferische befriedet. Meine 

Waffe ist die Liebe, die allerbarmende Liebe, die nicht wertet und urteilt, die alle Versuchungen, euch 

in die Unliebe zu führen, erkennt und wandelt. 

Meiner Liebe kann nichts widerstehen, was nicht aus der Liebe kommt. Und dafür sind Meine Kinder, 

Meine Miterlöserkinder auf die Erde gegangen, um Mein Licht und Meine Liebe auf die Erde zu bringen 

und sie zu leben und zu erleben. 
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Ich bin in den Schwachen mächtig, jenen, die nichts aus sich machen und durch die Mein Licht auf 

Erden leuchten kann, weil sie demütig und im festen Glauben und Vertrauen an Meine Macht, Mein 

Licht auf Erden leuchten lassen. 

Wisset, Meine Kinder, dass ihr da im Fokus steht, denn Meine Kraft aus euch, sie ist begehrt, denn die 

wahre Energie auf Erden ist Meine Liebesenergie. 

Alles, was aus der Unliebe und aus dem Eigennutz auf Erden existiert, kann nur ihren Fortbestand 

sichern, wenn es sich an der Kraft Meiner Kinder bedienen kann. Und da seid ihr gefordert, achtsam 

und wachsam zu sein, denn die Anstrengungen dieser Welt, die ohne Mich fortbestehen will, sie sind 

auf Meine Kraft in euch gerichtet, euch von Meiner Kraft abzuziehen und euch in die Schwäche zu 

führen, euch in die Zweifel zu führen. Dann kann sich diese Welt des Unfriedens und Eigennutzes an 

euren Kräften bedienen. 

Seid deshalb allezeit auf der Hut und bittet um Meinen Schutz, den euch Maria und Gabriel schenken, 

damit ihr die Geister unterscheiden lernt, die euch Wohlwollen aus Meiner Liebe schenken und jenen, 

die euch in ihrem Gesäusel für ihre Belange einspannen wollen. 

Wo Ich bin, da ist die Freude – und wo euch die Freude abhandenkommt, da bin Ich nicht. So erkennt 

ihr, wo Mein Heiliger Geist wirkt und wo euch die Scheinwelten mit ihren Wundern einfangen wollen, 

damit ihr ihnen Kraft schenkt. 

Es ist Endzeit auf Erden und alle Geister toben sich aus, sind auf der Suche nach Energie, die sie nur 

aus den Lichtkindern auf Erden ziehen können. Und alle, die da vorauszugehen sich vorgenommen 

haben, auf sie kommt es jetzt an, Mir und Meinem Liebesplan auf Erden treu zu bleiben, denn wer treu 

bleibt bis zum Ende, dem kann Ich die Krone des Lebens reichen, der wird mit Mir das große Festmahl 

der Heimkehr feiern, weil er zubereitet ist. 

Seid deshalb allezeit bereit, den Ruf in eurem Herzen zu hören, der still und leise zum Festmahl lädt. 

Dann werden Braut und Bräutigam, mit euch zusammen, das große Heimkommensfest feiern, weil 

eure Herzen widerstanden haben, allen Versuchungen der Welt. Amen. 

Euer VATER, der Seine Kinder auf Erden mit aller Liebe und Geduld leitet, damit ihr aus freien Stücken 

und bis in die Tiefe eurer Seelen gelernt habt, den Ruf Meiner Liebe zu erkennen und ihm zu folgen. 

Amen. Amen. Amen. 5.11.2023 

 

Führung in der Reinheit der Herzen durch die ELOHIM 

Wir ELOHIM sind allezeit für euch da, euch zu dienen und euren Herzen zum Durchbruch zu verhelfen. 

Wir haben alle Gaben für euch bereit, die euch in eurem Sein, in eurem Dasein auf Erden, die 

Anbindung erleben lassen. 

Wir hören jeden Ruf eurer Herzen, und nur auf den können wir reagieren. Eure Rufe aus eurem 

Verstand, der euch an die Welt binden will, können wir nicht wahrnehmen. Doch auf diese Rufe 

reagieren jene Geister, die diese Welt in ihrer destruktiven und achtungslosen Weise aufrechterhalten 

wollen. 
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Ihr seid die Schaltstellen auf Erden, die die Schalter umlegen können und das Paradies auf die Erde 

ziehen können. Wir dienen euch dabei in der Reinheit eurer Herzen. 

Bittet deshalb allezeit um die Reinheit eurer Herzen und eurer Motive, und wir helfen euch dabei, die 

Versuchungen zu erkennen und zu entlarven. 

Ihr seid in dieser Welt, damit diese Welt von eurem Licht betaut wird, denn des VATERS Liebe strahlt 

und leuchtet durch euch. Und wir helfen euch dabei, dass es in aller Reinheit strahlen und leuchten 

kann und gegen jede Trübung gewappnet ist. 

Wir stehen euch zur Seite, wo immer ihr auf Erden euch aufhaltet, wo immer ihr auf Erden lebt und 

wo immer ihr auf Erden in euren Aufgaben steht, die eure Seele sich gewählt hat. 

Wir schenken euch das Vertrauen zu euch selbst und zu eurem Leben, das ihr aus Liebe auf Erden lebt, 

damit aus Dunkelheit Licht wird und die reine Wahrheit euch in die Glückseligkeit eurer Herzen führt, 

in denen alles vorhanden ist, was unser SCHÖPFER aus UR euch anvertraut hat. Amen. 

Eure ELOHIM in demütiger Liebe allezeit an eurer Seite. Amen. Amen. Amen. 5.11.2023 

 

Liebe ist: Liebe zu leben, aus der ihr kommt und die ihr seid 

Meine innig geliebten Kinder, ihr seid von niemandem getrennt und mit allen verbunden, die euch auf 

den Weg gestellt sind. Alles habt ihr miteinander vereinbart, damit in euren Seelen Heilung geschehen 

kann. Und da ist viel mehr, als ihr euch vorstellen könnt. Es ist nicht wichtig zu wissen, nur, dass du dir 

bewusst bist, dass ihr alle miteinander verbunden seid, damit ihr Frieden in euren Seelen in Mir finden 

könnt. 

Und da brauche ich euch, damit ihr vorausgeht und jede Situation und jede Begegnung in euch prüfen 

könnt, wie weit da völliger Friede in euch herrscht. 

Vergebt, wo immer ihr spürt, dass kein wahrer Friede vorhanden ist. Vergebt einander und vergebt 

euch selbst, denn Vergebung ist die höchste Kraft auf Erden. Ich habe es euch vorgelebt, dass die 

Vergebung alles aufhebt, was Trennung geschaffen hat: Allerbarmen und lieben. 

Und allerbarmend zu vergeben heißt wahrlich, allen und allem zu vergeben, was auftaucht in euch. Je 

mehr ihr in dieser Bewusstheit durch das Leben geht, je mehr Friede strahlt ihr aus und umso 

friedlicher wird euer Umfeld und damit das Leben auf Erden. 

In euch, wo Ich ganz auferstanden sein kann, da ist der Schauplatz aller Erlösung und Befreiung. Habt 

ihr Mich und Mein Leben als Jesus verstanden, könnt auch ihr auf diesen Pfaden wandeln und Erlösung 

und Befreiung in euch für alles erwirken, was euch auf eurem Weg begegnet. 

Das habt ihr euch auf eure Lebensfahnen geschrieben: den Weg Meiner Nachfolge. Doch wer versteht 

schon, was dies bedeutet? 

Ich öffne euch Stück für Stück die Herzensaugen und lasse euch erleben, was es wahrlich bedeutet, 

den Weg Meiner Nachfolge zu gehen. Ich habe in Meinem Erdenleben alles auf Mich gezogen, was 
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diese Welt aus Mir gemacht hat und habe es in Mir in die Allerbarmung geführt in Meine 

allerbarmende Liebe. 

Allerbarmend zu lieben heißt nicht, mit den Lasten anderer unterzugehen und daran zu zerbrechen. 

Allerbarmend lieben heißt, in sich alles in die Allerbarmung zu führen und zu vergeben und zu lieben, 

wie Ich es euch vorgelebt habe. 

Meine Liebe wandelt alles und führt zur Heilung, das habt ihr in Meinem Erdenleben erlebt. Doch Liebe 

ist es, die Liebe zu leben, aus der ihr kommt und die ihr seid. 

Da habe Ich bei jedem Menschen erlebt, wo er auf seinem Weg steht und habe das in Mir gewandelt 

und den Menschen als Angebot gegeben, loszulassen, was ihnen wichtiger war als die Liebe, die sie 

sind und die Fülle, die sie daraus sind. 

Und so geht es auch euch. In ihrer Not suchen die Menschen euch auf, und dann geht es darum, erst 

alles in euch in die Liebe, in die Barmherzigkeit, in die Erlösung zu führen. Und da spürt ihr in euch, 

worum es geht und wisst, dass ihr das auch in euch habt, denn ihr zieht ja diese Menschen in euer 

Leben, damit ihr euch spiegelt und euch Meiner Kräfte in euch bewusst werdet. 

Heiler ist derjenige, der die Not der Menschen in sich in die Liebe führen kann und vergeben, wo es 

notwendend nötig ist, Meine Liebe zu erleben und weiterzugeben. 

Einer trage des anderen Last, doch nicht um darin unterzugehen, sondern zu erkennen, dass alle Lasten 

in euch gemeinsam stecken. Wer immer derjenige ist, der in die Barmherzigkeit in sich finden kann, 

der löst das, was sich da an Spannung im gemeinsamen Feld aufgebaut hat. 

Ich bin derjenige in euch, der alle Last erlöst und befreit hat, und so ist euer Weg nur noch der, der 

Annahme, der Vergebung und des Loslassens, denn die Wurzeln sind bereits gezogen. 

 

Was ihr dem Geringsten eurer Brüder getan habt, das habt ihr Mir getan 

Ich bin in jedem Menschenherzen zu Hause. Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, was dieses 

bedeutet. Was ihr dem Geringsten eurer Brüder getan habt, das habt ihr Mir getan! 

Wo ihr gegen die Liebe andern gegenüber handelt, handelt ihr Mir gegenüber so. Wo ihr der Liebe im 

Anderen gefolgt seid, da seid ihr Mir im Anderen gefolgt, habt Mich im Anderen geehrt und geachtet, 

habt Mich in ihm entzündet. 

Wo ihr gegen die Liebe gehandelt habt, gegen Mich gehandelt habt, in Gedanken, Gefühlen und 

Worten, da habt ihr auch gegen Mich in euch selbst so gehandelt. Denn alles, was von euch ausgeht, 

kehrt zu euch zurück. Es geht nur vermeintlich von euch zum Anderen, doch in Wirklichkeit, in ihrer 

Wirkung, geht es gegen Mich in euch selbst, also gegen euch selbst, euer wahres Sein in Mir. 

Wo ihr aus Meiner Liebe gehandelt, gedacht und gefühlt habt, da habt ihr Meine Liebe erfasst und seid 

ihr gefolgt in euch und im Anderen. Was von euch ausgegangen ist, ist zu euch zurückgekehrt, ist in 

euch auferweckt worden vom Schlaf des Unbewussten und hat euch in Meiner Liebe erweckt. 
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Was ohne Kalkül geschieht, aus reiner Liebe, das hat Meinen Segen und wirkt Wunder in allem, was 

ist. 

Ich bin ewige Liebe in allen Menschenkindern und allem, was lebt auf Erden. Ewige Liebe ist 

unabhängig von Umständen und von Verhaltensweisen anderer. Ewige Liebe ist, ist einfach vorhanden, 

und wer ihr folgt, der erlebt, was Liebe, was wahre Liebe vermag. 

Seid deshalb achtsam und wachsam, was da in euch ist und was ihr vermeintlich im Anderen 

wahrnehmt. Verbindet euch mit Meiner wahren Liebe und seid sie. So kann Ich heilsam wirken in 

jedem Augenblick. Amen. 

Euer VATER aus UR, Ewige Liebe. Amen. Amen. Amen. 7.11.2023 

 

Meine Kinder legen in ihrem Ringen die Pfade auf Erden, zurück ins Paradies 

Meine Kinder sind Meine Ringer auf Erden, sie ringen um Mein Friedensreich in ihrem Inneren. Das ist 

ihr Liebesdienst auf Erden. 

Sie sind angeschlossen an Mein VATERHERZ und sind angeschlossen an die Welt, die Welt der Not, des 

Unfriedens, des Mangels und der Freudlosigkeit, einer Welt von Krieg und Hass und Anklage. So könnt 

ihr verstehen, warum sie als Meine Ringer auf Erden da sind, um in sich diese beiden Welten zu 

vereinen, zu vereinen in Meiner Liebe, die ihre Sonne scheinen lässt über alle. 

Sie leisten diesen Dienst aus Liebe über viele Erdenleben hinweg, durch Inkarnationen und für ihre 

Ahnen, mit denen sie jeweils verbunden sind und waren. So könnt ihr verstehen, warum eine ganze 

Welt in ihnen angelegt ist, die sie in sich zu befrieden haben. 

Ihr Ringen um Meine Liebe und Mein ewiges Licht, das in ihnen brennt und in allen Menschenherzen 

angezündet werden will, ist ein Dienst, der in die tiefsten Tiefen hineinführt, damit es Friede auf Erden 

werden kann und alle Menschen sich als Meine Kinder, Kinder des ewigen und lebendigen Gottes, 

wiederfinden. 

Wundert euch nicht, wenn euch immer wieder neue Tiefen begegnen, sie brauchen noch Mein Licht 

der Vergebung und Meiner Liebe, die auch sie erlöst und befreit. Dieser Dienst auf Erden ist kein Dienst, 

der die großen Lorbeeren, sichtbar für alle schenkt, es ist ein Dienst, der im Verborgenen abläuft und 

doch im Geistigen Weltenbewegend ist. 

So rufe Ich alle Meine Kinder, die überall auf Erden verteilt in sich diesen Liebesdienst vollbringen, dass 

sie nicht müde werden und im Glauben und Vertrauen auf Mich in ihrem Herzen ihre Wege gehen, 

auch wenn die Welt an ihnen zerrt. 

Im Herzen sind alle Meine Kinder in Mir vereint, und was der eine vollbringt, steht als Weg auch dem 

anderen zur Verfügung. Was ihr aus Liebe, aus reiner Herzensliebe, in euch vollbringt, das eint euch 

und vereint euch in Mir. 

Und wenn Meine Kinder auf Erden ihr Puzzleteilchen eingefügt haben, ein jedes das seine, dann ist das 

große Bild vollendet. Deshalb kommt es auf einen jeden Einzelnen an, genau sein Teil einzufügen im 

großen Bild des Paradieses auf Erden. 
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Der Weg zurück ins Paradies, das ist euer Weg, auf dem ihr geführt seid und auf dem euch nichts 

erspart bleibt, damit das große Bild in aller Klarheit und Reinheit, ungetrübt von Weltenlasten, 

erscheinen kann. 

Dann treffen wir uns wieder, dort, wo wir uns einst verloren haben, wo ihr einst aus Liebe freiwillig 

eure vollendete Kindschaft auf den Opferaltar gelegt habt, damit es Friede werden kann auf Erden und 

alle zurückkehren können auf den Pfaden, die ihr für sie gelegt habt. Amen. 

Dies sagt euch euer Schöpfer von UR, der Seine Kinder sehnsüchtig erwartet, mit allen, die ihr in eurem 

Schlepptau habt. Amen. Amen. Amen. 9.11.2023 

 

Die Gnade ein Kind Gottes zu sein 

Wenn Meine Kinder mal die Gnade erfassen, voll und ganz erfassen, was es heißt, Meine Stimme in 

ihrem Herzen zu vernehmen, eure Dankbarkeit könnte euch voll und ganz erfassen und die Gnaden 

können ungehindert durch euch strömen, für euch und für alle. 

Ihr seid alle untereinander verbunden in Mir. Verstehet, was dieses bedeutet. 

Die Gnade ein Gotteskind zu sein, sie soll eure Herzen erfassen können, dann wird es Friede auf Erden 

sein. Alle seid ihr Meine Kinder und wenn in euren Herzen die Trennungen aufgehoben werden, dann 

erscheint das große Bild: Ihr Meine Kinder eins in Mir, ihrem Schöpfer und Gott, ihrem Vater und 

Priester. 

Alle seid ihr in der Einheit von männlich und weiblich erschaffen und eure Seelen sind nur in dieser 

Einheit der Pole vollständig. Ich habe Meine Weiblichkeit in das höchste und erste Geschöpf gelegt, 

habe darauf verzichtet in Mir, um es jetzt wieder in Meine Arme zu schließen, damit alles Eins in Mir, 

UR, wieder sein kann, wie es war im Anfang. 

Und dafür habe Ich Meine Vorreiter und Miterlöser auf Erden, die wieder in ihre Einheit untereinander 

finden, die als Duale auf Erden leben und für die Vereinigung in Mir ihre Wege auf Erden gehen. Sie 

haben wohl zu ringen und zu glauben und zu vertrauen, dass Ich wahrlich in ihnen der Erste und Dritte 

im Bunde bin, dass Ich derjenige bin, der in ihren Seelen das Band der Liebe ist, das niemals reißen 

kann. 

Diese Kinder stehen auf Erden in der Zerreißprobe, denn Mächte und Gewalten prüfen sie, ob Ich 

wirklich derjenige bin, der in ihren Seelen der Magnet ist, der alles zusammenhält in ihrer Einheit, in 

der sie erschaffen von Mir für alle Ewigkeit die reine Gotteskraft auf Erden verkörpern. 

Wenn Ich nur fünf habe, so habe Ich mit Abraham abgemacht, dann kann die wahre Gotteskraft auf 

Erden eine ganze Welt der Trennung aus den Angeln heben und alles kann wieder sein, wie es war im 

Anfang. Meine Braut ist wieder geschmückt mit der Reinheit, alle Kräfte, die an ihr zerren, haben 

losgelassen und Glückseligkeit ist in den Himmeln und auf Erden. Durch das ganze Universum schallt 

der Klang, der zur Hochzeit des Lammes lädt. 

Dann werden Meine Kinder auf Erden erkannt, die in aller Stille und verborgen vor einer großen 

Öffentlichkeit, gerungen haben für die Heimkehr alles Gefallenen, das sich auf dieser Erde hat 

aufhalten dürfen, damit es zurückfinden kann in die Heimat im wahren Licht. 
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Viele Geister spüren, dass sich auf Erden Großes ereignet, das der Verwirklichung zustrebt und diese 

Welt aus den Angeln hebt. Wenige nur können Meinen wahren Liebesplan verstehen. Denn sie 

kommen aus der Vollkommenheit als Meine Diener, in der ein Fall, wie er in Meiner Kindschöpfung 

möglich wurde, undenkbar ist. 

Auch sie erkennen Mich neu durch Meine Kinder auf Erden, die treu und wahrhaftig Mir auf Erden 

folgen als Meine Miterlöserkinder, die zurückbringen zur Mir, was im freien Willen sich hat abwenden 

können von Mir. Dann wollen auch sie zu Kindern werden, denn das Höchste, was Geschöpfe erreichen 

können, ist die Gotteskindschaft. 

Und dazu seid ihr Menschenkinder berufen und auserwählt, alle. Und nur in eurer freien 

Willensentscheidung ist sie zu erreichen in demütiger Hingabe und im vollen Vertrauen und Glauben 

an das, was Ich in eure Herzen gelegt habe. 

Seid euch deshalb bewusst, welche Gnade es ist, ein Kind Gottes zu sein, kein Diener oder Knecht, nein, 

ein Kind Gottes, dem Ich Mein Erbe übergeben will mit allen Gnadengaben des Heiligen Geistes in der 

Kraft und Vollmacht. 

Noch streben eure Seelen auf dieses Ziel, diese Bewusstheit hin, denn das Ziehen eures Herzens in Mir, 

es verstärkt sich und die Sehnsucht wächst, zu sein, wie es war im Anfang: Ein Kind der Ewigen Liebe 

im reinsten Licht. 

So haltet eure Liebe hoch und wandelt in euch alles um, was die Welt noch an euch heranträgt, damit 

es Friede werden kann und Glückseligkeit erlebbare Realität für euch ist, im Innen und im Außen. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder ruft in ihren Seelen-Geistherzen auf Erden. Amen. Amen. 

Amen. 10.11.2023 

 

Familien- und Körpersystem bereinigen 

Meine Kinder sind sehr gefordert in diesen Zeiten, ganz bei sich zu bleiben und den Frieden bei allem 

zu finden, damit Ich wirken kann. Alles bäumt sich auf in den Menschen, egal wo sie sich auch immer 

hinwenden. 

Deshalb schafft Ordnung in euch und erkennet, was da euch gehört und was nicht. Alles, was euch da 

von außen anfliegt, ist im Augenblick aufzuklären und ihr spürt eine Erleichterung. Alles, was da noch 

zäh an euch hängt und aufmerksam macht, weil ihr euer ganzes Leben danach ausgerichtet habt in der 

Nachfolge eurer Ahnen, will gesehen werden, damit eure Herzen frei werden. 

Was verteidigt ihr innerlich? Wer und was haben da noch die Oberhand und zwingen euch in die Knie? 

Ihr wollt euer System bereinigen, das Familiensystem und das Körpersystem, das gewachsen ist aus 

der Familie. Alles, was im Körper ist, findet seinen Ursprung in den Familien und Ahnen, das jeder 

entschlüsseln kann, wenn er will und sich herausentwickeln will aus alten Mustern und Strukturen. 

In euch soll sichtbar werden, was zur Heilung beiträgt, was Türen öffnet für ein neues und freies Leben. 

Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige in euch, der mit euch ist und euch alles schenkt, 

was ihr braucht. Amen. Amen. Amen. 11.11.2023 

 

In eurem Ruhen in Mir kann Ich alles zum Besten führen 

Meine Kinder ruhen in Mir. Die Betonung liegt auf der Ruhe und dem Ruhen. In dieser Ruhe und 

Geborgenheit kann sich Mein Wesen in euch entfalten und ihr könnt es spüren, wie ihr euch in Mich 

hinein entfaltet. 

Dort können die Wunder geschehen, weil ihr es Mir überlasst, wie sich alles ergibt und ihr wisst, dass 

Ich bei denen, die Mich lieben, die in Mir ruhen, alles zum Guten führen kann, weil ihr es Mir überlasst. 

Wo kann man in dieser Welt noch diese Ruhe und dieses Vertrauen finden? Die Menschen lernen, alles 

selber machen zu müssen, sich anzustrengen und die Umstände zu ändern, die ihnen doch aus Liebe 

von Mir geschickt sind, damit sie in Mir zur Ruhe kommen. 

Euren Glauben und euer Vertrauen, das kann Ich belohnen, auch wenn der Versucher alles andere 

einreden will. In euch, Meine innig geliebten Kinder, dort ist der Hauptschauplatz, an dem alles einer 

Veränderung aus Mir folgen kann. Dort kann Ich alles lenken und leiten, wie es für eure Seelen am 

besten ist, denn Ich kenne euch und überschaue alles, auch das, was euch noch zugedeckt ist. 

Ich bin doch wahrlich ein lebendiger Gott und ein liebender, denn Ich habe euch erschaffen und euch 

Meinen Odem eingehaucht, der alles enthält, was Mein ist. 

Ich habe euch die Freiheit des Willens geschenkt, damit ihr aus freien Stücken Meine Liebe und Mein 

Licht in euch annehmen und entfalten lernt. 

Ich habe euch alle Helfer auf den Weg gestellt, bereits im Licht eures geistigen Wesens und auf Erden 

in eurem physischen Dasein. 

Stets geht der Weg von innen, wo Ich Meinen Thron habe, nach außen in die Materie. Und dazu bedarf 

es eures Ruhens in Mir, des Zur-Ruhe-Findens in eurem Herzen. Dann könnt ihr euch von Mir eure 

Geschenke zeigen lassen, die hinter allen Umständen des Lebens euch erreichen wollen. 

Meine Gnadengaben, die euch geschenkt sind, sie wollen ins Leben wirken, für euch und für die 

Menschen eures Umfeldes, letztendlich für alle, da ihr in Mir alle vereint seid. Spürt ihr die Ruhe und 

Geborgenheit in Mir, dann kann sich dies ausbreiten und wirken in allen Gliedern, die ja alle verbunden 

sind. 

Deshalb ist es so wichtig, dass Meine Kinder, die Mich kennen und nach Mir sich ausrichten, die in sich, 

in Mir zur Ruhe finden, bereit sind, Mich machen zu lassen und Mir vertrauen, wie Ich alles lenke und 

leite, dass es zu eurem Besten geschieht. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch in der Ruhe eures Herzens erreichen kann. Amen. Amen. Amen. 

11.11.2023 
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Mut, in Gott zu vertrauen 

Meine innig geliebten Kinder, achtet auf euch und auf alles, was in euch sich zeigt. Alles ist wichtig 

jetzt, in dieser Zeit des großen Wandels und jeder, der ein geöffnetes Herz für sich selber hat, wird 

groß beschenkt. 

Es kommt jetzt auf die Kinder an, die auf Mich vertrauen, die mit Mir die Wege gehen und 

unerschütterlich an das Gute glauben, weil sie wissen, dass Ich alles erlöst und befreit habe. 

Menschen haben sich vieles kreiert auf dieser Erde, weil sie ihr Wissen in ein Hoheitsgebiet ausgedehnt 

haben, das nur der göttlichen Liebe gehört. So glauben heute die Menschen mehr an die Studien der 

Wissenschaftler und Forscher als dem göttlichen Funken im Herzen, der alles führen kann. Heute 

haben die weltlichen Führungen Vorrang und alle göttlichen Inspirationen sind wegtrainiert worden. 

Menschen brauchen wieder Mut zu vertrauen in Mich und Meine Lebendigkeit und zugleich in sich 

selber. Sie verlieren die Kontrolle, wenn ihr Vorstellungsgerüst zusammenbricht, das diese Welt doch 

halten muss. So wird alles in sich zusammenbrachen, denn es hat keinen wirklichen Halt, es ist auf Sand 

gebaut; und trotzdem glaubt eine ganze Menschheit, es sei alles zum Leben. 

Jeder muss in sich seine Wohnung finden, in sich mit allem Frieden finden, damit er feststehen kann 

wie ein Fels in der Brandung. Wer immer nach dem Außen und nach Menschen sich orientiert, verliert 

seine innere Ordnung, seine göttliche Ordnung, 

Ich brauche Meine Kinder ganz feststehend und ruhend in sich, weil sie immer mit Mir in Verbindung 

sind. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als Felsen braucht im Glauben und Vertrauen an das Gute. 

Amen. Amen. Amen. 13.11.2023 

 

Sieg der Quelle des Lebens 

Die Quelle allen Lebens, sie sprudelt in euch, Meine innig geliebten Kinder, in einem jedem 

Menschenkinde. 

Wer sich dafür öffnet, bei dem kann sie erscheinen, kann sichtbar fließen und den lebendigen 

Quellfluss aus Mir hervorbringen. Wer sich verschließt, darf dies in seiner Freiheit tun, dann fließt der 

Quellfluss als ein kleines Rinnsal in das Allernötigste, das ihr zum Leben braucht. 

Mein Quellfluss, er fließt immer. Ihr entscheidet, ob er sprudeln kann und euch beflügeln im Leben, 

oder ob er still und leise eure Lebensfunktionen aufrechterhält im Nötigsten. 

Mein Liebe, Meine innig geliebten Menschenkinder, sie fließt in diesem Quellfluss auf jene Weise, wie 

ihr euch entscheidet, ihn fließen zu lassen. Wer bittet, wird empfangen und wen dürstet, dessen Durst 

wird gestillt werden. Alles steht euch zur Verfügung und will sich in euch entfalten und alles bewässern, 

damit fruchtbares Herzensland euch beschenkt und erfreut in jedem Augenblick. 
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In dieser Jahreszeit kommt euer Herzensland zur Ruhe von aller Hektik des Jahres und da zeigen sich 

all die Spuren, die ihr gelegt hat im Verlauf des Jahres. Da darf sich zeigen, was ihr gesät habt, wie ihr 

Meinen Quellfluss habt sprudeln lassen oder ihn unterdrückt habt. 

Seid deshalb gerade jetzt aufmerksam und wachsam, was sich in euch zeigt, denn die Natur ist auch in 

euch selbst nicht zu verändern. Der Jahreszyklus aus Meiner Ordnung, er betrifft auch euer 

Körpersystem. Und da fallen die Blätter jetzt ab und es zeigt sich der Untergrund, auf dem alles 

gewachsen ist. 

Jetzt habt ihr die Chance, ehrlich und wahrhaftig euren Untergrund kennenzulernen und ihn in die 

Ruhe aus Mir zu führen, ihn zu befrieden. Nützt ihr diese Chance, dann kann euch im Frühjahr der 

Herzen euer wahres Wesen aufzeigen, was Leben aus Mir bedeutet. 

Seid also aufmerksam und erkennt, was alles von euch abfallen will. Amen. 

Euer VATER, der euch alle Hilfen allezeit bereitgestellt hat, damit ihr sie nutzt, um euer göttliches 

Wesen ganz zum Leben zu erwecken. Amen. Amen. Amen. 13.11.2023 

 

Betet für die neue Klarheit 

Es braucht Menschen, die sich in allem hinterfragen, das Tun und Reden überprüfen und dann 

entscheiden, in welche Richtung sie gehen wollen. Die Menschen sind überall eingespannt und lassen 

sich treiben von der Welt. 

So merken die Eltern nicht, was sie ihren Kindern antun und ihre innere Entwicklung nach ihren ganz 

persönlichen Fähigkeiten unterbinden. Das Lebendige in ihnen wird überrollt von den Vorstellungen 

der Eltern und Lehrer. 

Doch viele Menschen sind erwacht und erkennen, was da auf der Erde läuft. Viele Organisationen 

werden zusammenbrechen, weil Menschen das Neue erwecken und neue Pfade gehen, die ein neues 

Miteinander schaffen. Das Gute im Menschen darf sein, öffnet sein Herz und seine Talente erblühen. 

Wie von alleine entsteht etwas von innen heraus und breitet sich aus. 

Deshalb, Meine Kinder, lasst euch in euch wieder entstehen, was da noch ganz fest verankert ist. 

Nehmt der Welt die Macht, die sie ausüben will und betet, damit alle Menschen gestärkt sind für ihre 

Aufgaben, die sie jetzt haben. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch in neuer Klarheit führen will. Amen. Amen. Amen. 

15.11.2023 

 

Die Befreiung der Besetzten und der Besetzer 

Jedes Meiner Kinder darf sich wieder erkennen und den wahren inneren Wert entdecken. 

Alles, was ihr da in den Leben erlebt habt und auf euch genommen habt, war eure Aufgabe. Es geht 

darum, alles wieder aufzugeben, was euch beherrschte und vom Weg abgebracht hat. 
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Meine Kinder haben sich hineingeboren in diese Welt, mit allen Gegebenheiten wie es war, um endlich 

den Aspekt zu erlösen, der in allen ihren Leben sie irgendwie leitete. Wie ein roter Faden zieht sich 

durch alle Leben, was ihr erlösen und befreien wollt. Ihr habt euch genau die Dinge ins Leben gerufen, 

die für euch und euer Erkennen wichtig waren. Es sind innerliche Prozesse, bis sich in euch alles wieder 

ent-wickelt und ihr einen freien Blick auf euer Leben findet. 

Alles, was Meine Kinder da entscheiden, hat weltweite Auswirkungen, denn all die Wesenheiten, die 

ihr genährt habt in den bisherigen Verhaltens- und Denkweisen, finden ihren Heimweg. 

Deshalb werdet nicht müde, sondern wisset, was da geschieht auf der Erde und jeder dazu beitragen 

kann, dass es Frieden wird. 

Euer komplexes Leben, mit so viel geistigen Begegnungen, wird euch zur Freude werden, wenn ihr neu 

erkennt. Denn die Unsichtbaren regieren hier auf der Erde und nehmen die Menschen ein, ohne dass 

sie es merken. 

Es bedarf der Aufklärung all der Besetzer, damit die Besetzten aufwachen können. Findet alles, was 

sich um euch befindet, um euch zu befreien. Was habt ihr genährt und was ist gewachsen? 

Euer Dienst auf Erden darf ein Ende nehmen und euch auf den Platz stellen, wo ihr hingehört. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch immer wieder Mut machen will. Amen. Amen. Amen. 

17.11.2023 

 

Die göttliche Schwingung in euch lässt euch aufwachen und eint euch 

Ich bin ein Gott der Liebe und der Freude, ein einfacher und liebender Gott. Wenn das Meine Kinder 

in ihrer Tiefe verstanden haben, dann kann alles Alte in ihnen keinen Halt mehr finden. 

In der Hingabe Meiner Selbst an Meine Kinder habe Ich euch alle Möglichkeiten eröffnet, euch ein Bild 

nach eurer Vorstellung von Mir zu machen. Ihr solltet aus freier Liebe erkennen, was euer Geistesgut, 

das ihr euch schafft, hervorbringt. So bin Ich zu dem Gott geworden, um den auf Erden die Menschen 

Kriege führen. 

Doch Ich bin ein Gott der Liebe und der Freude und Ich habe euch Kinder ‚alle‘ erschaffen, denn ohne 

Mich gäbe es euch nicht. Ich bin in allem, doch nicht in dem, was ihr euch als Bild von Mir geschaffen 

habt. 

Ich bin ein Gott der Liebe und der Freude, ein Gott, der euch alle liebt, was immer ihr auch macht. Ich 

bin der Kern eures Wesens, den ihr nur zu leicht zugedeckt habt und euer eigenes Etikett darauf geklebt 

habt. 

Es gibt nur einen Schöpfer der Erde und Seiner Kinder, einen Schöpfer demütiger Liebe und Freude. 

Tief in euch bin Ich da. Kommet zu Mir und erlebt euch als Meine Kinder, die das Himmelreich in sich 

entdecken. „Lasset die Kindlein zu Mir kommen, denn ihrer ist das Himmelreich.“ 



 

13 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 
Weitergeben ohne inhaltliche Änderungen ist ausdrücklich erlaubt 

Alle seid ihr geladen, eure übergestülpten Bilder von Mir loszulassen und euch zu erkennen als Meine 

Kinder, die ihr all Meine Liebe und Gemeinsamkeit, die Einheit in Mir in euch habt und sie in euch 

erleben könnt. 

Meine Kinder, die vorausgehen, sie erwachen auf Erden und es werden immer mehr. Ihr Licht scheint 

in alle Scheinwelten hinein und offenbart, was sich da in Meinem Namen alles tummelt auf Erden. Nur 

wo ihr euch als Eins in Mir erlebt, da bin Ich. Nur wo ihr erkennt, was ihr dem Nächsten antut, das tut 

ihr Mir in euch selbst an. 

Wo ihr aufwacht, da hat Trennung keinen Bestand mehr, denn Meine Liebe eint euch und lässt euch 

die Schönheit der Erde, die Ich euch geschenkt habe, sie zu bewahren als Meine Schöpfung, 

wiedererkennen. 

Ich schicke euch immer wieder die Weckrufe durch Meine Boten, die überall auf Erden euch in euren 

Herzen rufen. Je mehr sie hören und aufwachen, umso friedlicher wird es auf Erden, denn ihr könnt 

eure Kraft nicht mehr dem Geist der Welt, dem Geist der Macht über andere, hingeben. 

Jedes Meiner Kinder hat da noch Fäden, mit denen es an diese Geisterwelt angebunden ist, die es gilt 

zu erkennen und in der Allerbarmung zu durchtrennen. 

Mein Heiliger Geist führt euch in der Freude des Herzens und der Schwingung, die euch und allen 

guttut. Mein Heiliger Geist entfacht in euch die göttliche Schwingung, die euch die wahre Energiequelle 

des Lebens aus Mir erschließt. Nutzet sie und ihr erlebt es. 

Lasst all eure Vorstellungen fallen, die euch Menschen über Mich nahegebracht haben und öffnet euch 

der Liebe, die Ich bin. Lasst die Vergangenheit hinter euch und seid bereit, im Augenblick bei Mir zu 

sein, bei Mir in euch, bei Mir in eurem Herzen, das Mein Herz auf Erden ist. 

Seid bereit zur Liebe, die ihr seid, und die ihr nur im Hier und Jetzt des Augenblicks erleben könnt. Jetzt, 

im Augenblick eurer Entscheidung, könnt ihr alles wenden und ihr habt keine Sehnsucht mehr Altes 

hervorzukramen und dem Neuen in den Weg zu stellen. 

Jetzt ist die Stunde der Gnade angebrochen auf Erden, die euch Menschenkinder eint in Mir, eurem 

Schöpfer, der euch unendlich und bedingungslos liebt. Liebt ihr Mich, so wie Ich euch liebe, dann könnt 

ihr es erleben bis in die tiefste Faser eures Seins hinein. Amen. 

Euer VATER und Schöpfer, der euch Kinder in die Ewige Liebe ruft. Amen. Amen. Amen. 17.11.2023 

(Matth. 19:14, Markus 10:14, Lukas 18:16, Matth. 25:40) 

 

Die wahre Herzensfreude 

Wenn Meine Kinder verstanden haben, dass Ich sie nur in der Freude ganz erreichen kann, dann wird 

alles ganz einfach, denn Ich bin ein einfacher Gott allen Menschen. 

Die wahre Herzensfreude ist es, die euch mit Mir verbindet. Und die habt ihr in euch von Mir als 

Geschenk erhalten. Sie ist in euch allzeit vorhanden. Auch wenn euer Verstand rebelliert, die wahre 

Herzensfreude aus Mir, sie ist immer vorhanden in euch. 
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Es ist eure Wahl, euch dafür zu entscheiden und sie zu fühlen und sie kann sich entfalten. Oder ihr gebt 

eurem Verstand die Oberhand, der euch im Kreise eurer Kontrollmuster führt und euch allerhand 

einredet, was ihr noch zu leisten habt, damit ihr die wahre Herzensfreude in euch zulassen könnt. 

Verstehet, alles habt ihr euch aufgeladen, was euch von Meiner Freude, der wahren Herzensfreude in 

euch abhält, damit ihr es erkennen und erlösen könnt in euch, indem ihr es loslasst. Nur euer Verstand 

hält fest und weiß doch nicht, was er damit anrichtet, was ihr ihn anrichten lasst in euch. 

Entscheidet euch für Meine Freude in euch und lasst euren Verstand daraus lernen, denn er lernt aus 

Erfahrungen. Die alten Erfahrungen kennt er zur Genüge und daraus schöpft er und kontrolliert sehr 

genau danach. Lasst ihr ihn aber neue Erfahrungen machen, dann kann er aus dem Neuen schöpfen, 

das er bis dahin nicht kennt. 

So seid ihr die Entscheider in euch, die ihr in euch eure Energiequelle wählt. Wo die Freude ist, da bin 

Ich. Wenn ihr euch für die Freude entscheidet, dann kann Ich in euch und Mein Wesen in euch 

aufblühen. Seid euch dessen allezeit bewusst. 

So segne Ich euch aus der wahren Herzensfreude, die Ich an euch habe und in euch bin. Amen. Euer 

VATER von UR, der euch aus reiner Liebe erschaffen hat. Amen. Amen. Amen. 18.11.2023 

 

Vergangenes in die Ordnung bringen 

Meine innig geliebten Kinder, achtet auf euch und alles, was sich um euch befindet. Es geht um die 

tiefsten Regungen in euch, was noch unbewusst euch beeinflusst, aber große Auswirkungen hat. Die 

Vergangenheit und alles, was da noch aus früheren Leben herrührt, will in die Ordnung gebracht 

werden. 

Deshalb sehet alles als Chance, um in euch aufzuräumen. Die genährten Wesenheiten aus früheren 

Leben versuchen immer wieder Raum in euch zu nehmen, bis ihr sie erkannt habt. Alle 

Angelegenheiten in diesem Leben hatten seinen Grund aus alten Leben, die aufmerksam machen. 

Das neue Leben ist immer eine Chance, sich des Grundübels bewusst zu werden. Es ist eure und jeden 

Menschenkindes übernommene Aufgabe, die am Miterlöserdienst teilhaben, zu Mir zurückzufinden. 

Alles, was sich da an euch geheftet hat, ihr angezogen habt, ist unsichtbar da und schaut auf euch. 

Ihr habt noch nicht den Überblick, doch in eurem Inneren ist alles gespeichert und führt euch so, dass 

ihr erkennt. Bittet um alle Hilfen, damit ihr euer engstes Umfeld aufklären könnt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige, der euch erweckt zu neuem Sein in neuem 

Bewusstsein. Amen. Amen. Amen. 19.11.2023 

 

Der Friedenseinsatz Meiner Kinder 

Meine Kinder stehen im vollen Einsatz, unbemerkt nach außen von den Menschen. Sie kennen Mein 

Friedensreich und wissen, dass es in ihnen vorhanden ist. Sie spüren, dass es umkämpft ist und dass 

sie zu ringen haben, damit es in ihnen aufblühen kann. 
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Eine ganze Welt ist in Aufruhr, damit dieses Friedensreich nicht sichtbar werden kann und spürbar alle 

Menschen erreichen kann. So sind Meine Kinder gefordert, in diesen Zeiten des Wandels, Mein 

Friedensreich in sich zu bewahren und Meinen Frieden in sich zu erhalten. 

Bittet deshalb allezeit um Führung und Schutz, damit die Welt in euch in Mein Friedensreich münden 

kann. Alles habe Ich in die Hände Meiner Kinder gelegt, die auf Erden Mich vertreten sollen, vertreten 

in sich und ihrem inneren Frieden. Sie haben es in Händen, eine Welt des Aufruhrs zu befrieden und 

zu wandeln. 

Seid euch deshalb allezeit bewusst, dass alles, was in euch geschieht, zum Frieden oder Unfrieden 

beträgt. Achtet auf eure Gedanken und die Anflüge destruktiver Haltungen, gegen euch selbst und 

andere, damit Mein Friedensreich in euch bewahrt bleiben kann und ausstrahlen, ganz unbemerkt, 

aber intensiv. 

Alles erhält aus dem Geist seine Bestimmung auf Erden, dem Geist, dem die Menschen dienen. Lasset 

euch die Heilige Geisteskraft schenken, die alles in euch wandelt und befriedet. Ihr wisst, dass Ich, der 

Schöpfer Himmels und der Erde, diese Heilige Geisteskraft Maria und Gabriel anvertraut habe, sie in 

den Herzen der Menschenkinder zur Entfaltung zu bringen. 

Bittet deshalb um diese Kraft, damit sie sich entfalten kann in euch und in den Menschen und betet, 

damit sie sich entfalten kann und Wendungen herbeiführt, die euer Verstand noch nicht kennt. Amen. 

Euer VATER, der mit Seinen Kindern auf Erden in der Stille Großes bewirkt. Amen. Amen. Amen. 

19.11.2023 

 

Sieg der ewigen Wahrheit 

Findet wieder Vertrauen und Zutrauen zu Mir, in Meine Lebendigkeit hier auf Erden. Ich habe Mein 

Blut vergossen auf dieser Erde. Es ist in Vergessenheit geraten bei der Menschheit, die sich eigene 

Wege kreiert haben bei der Glaubensausrichtung. 

Mit Magie ist den Menschen alles möglich zu erreichen, doch dieser Zauber fällt in sich zusammen, 

wenn die göttliche Wahrheit ihre Herzen erfasst. Deshalb sendet hinaus den Siegesruf: „Sieg der 

ewigen Wahrheit!“, damit die Herzen erwachen, die diese Wahrheit in sich spüren und auf der Erde 

auf ihrem Posten Wahrheit walten lassen. 

Alle, die für die Wahrheit einstehen, werden diesen Lügenapparat auffliegen lassen. So wie eure 

Sehnsucht nach Mir sich verstärkt, werden die Menschen draußen in der Welt mit der Wahrheit in 

allen Richtungen konfrontiert. Die Marionetten brechen zusammen oder sie erkennen den 

Hintergrund ihres Tuns und handeln neu. 

All die Abhängigkeiten werden durchschaut und jeder erkennt, was er tut. Ein Mensch, der an Mich 

glaubt, ist in seinem Inneren erfüllt, und weiß, was er zu tun hat. Diese innere Leere, die sich zeigt, darf 

wieder aufgefüllt werden mit dem Urvertrauen an Mich, den lebendigen Gott. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch feststehend braucht im Glauben und Vertrauen. Amen. 

Amen. Amen. 20.11.2023 
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Liebe, die heilt 

Jeder darf sich erinnern, was er alles auf sich genommen hat, um die Welt und die Menschheit zu 

retten. Eure tiefsten Gefühle und Empfindungen führen euch innerlich dorthin, wo es Verletzungen 

gab und ihr euch selbst nicht lieben konntet. 

Ihr seid in die Abgründe hinabgestiegen und habt gelebt, was ihr vorgefunden habt. Alles, was euch 

wichtig war, habt ihr Mir auf den Altar gelegt und so seid ihr im Leben dann überrascht, wenn ihr Dinge 

tut oder getan habt, die aus der Liebe gefallen sind. 

Die tiefe Erkenntnis bringt euch wieder zurück zu Mir und lässt euch mit Dankbarkeit auf alles schauen, 

wo ihr euch und andere verletzt habt. Denn nur wer auch wieder abgeben kann, was er da auf sich 

genommen hat, findet Heilung. 

Die Liebe zu euch selber heilt. Die Liebe, auf alles schauen zu können, heilt. Die Liebe, die euch den 

Weg zur Vergebung führt, heilt. Aus Finsternis wird Licht und es erblüht die reine Liebe in euch, die 

immer schon da war. 

Deshalb wertschätzt euch mit allem, was war und danket für die ewige Liebe, die in euch nie erloschen 

ist. Erblühet in euch, dass um euch alles erblühen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch ganz bewusst in der Liebe zu euch selber braucht. Amen. 

Amen. Amen. 22.11.2023 

 

Was ihr fühlt, das füllt euch 

Alles, was ihr fühlt, das füllt euch, Meine innig geliebten Kinder. Und auf alles, was ihr fühlt, habt ihr 

Einfluss. Ihr dürft euch wenden, wohin ihr wollt. Wohin wendet ihr euch? Was fühlt ihr in euch? Was 

füllt euch und nimmt euch damit ein? 

Viele Einflüsse gibt es auf Erden, die an euch herankommen, und ihr seid es, die ihr wählen könnt, was 

an euch herankommen darf. Manches erreicht euch aus dem kollektiven Feld der Menschheit, erreicht 

euch, damit ihr es in euch erkennt, annehmt und in Meiner Liebe wandelt. Das ist euer 

Miterlöserdienst. 

Manches zieht ihr an euch, weil in euch ein Resonanzboden vorhanden ist, der noch bereinigt und 

gereinigt werden will, was heißt, in Meine Liebe geführt werden will. 

Anderes kommt auf euch zu, um euch zu prüfen, ob ihr euch einlasst darauf und erkennen könnt, wie 

weit ihr in Mir euren festen Nährboden habt, der euch feststehen lässt in Mir und Meiner Liebe. 

All das entspricht eurer Aufgabe, die ihr auf Erden erfüllen wollt, die ihr euch als Seelen gewählt habt. 

Meine Liebe und Mein Heiliger Geist sind allezeit für euch verfügbar, damit ihr unterscheiden lernt, 

was die Welt euch anbietet, das der Erlösung in euch bedarf, und was Ich euch als Fülle schenken will, 

damit ihr als Meine Vertreter auf Erden Mich und Meine Liebe verkörpert. 
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Dazu bedarf es eurer Achtsamkeit und Wachsamkeit, damit ihr die Wirkung an euch erkennt und 

danach handelt. Ich in euch kann alles wenden, was der Wendung in euch bedarf und Ich in euch kann 

alles in euch in die Ordnung führen, Meine UR-Schöpferische Ordnung. 

Vollkommen seid ihr geschaffen von Mir, eurem Schöpfer, damit Ich Mich in euch widerspiegeln kann, 

ihr euch zu Meinem Ebenbild entfalten könnt. So seid ihr gedacht und ausgestattet von Mir. Eure 

Freiheit ist es, diesen Weg anzunehmen und mit Mir in euch verbunden, euch auf diesem Pfad zu 

entfalten. Allezeit bin Ich bei euch und wenn ihr Mich ruft, dann können wir diese Pfade gemeinsam 

gehen und ihr erkennt Mich in euch immer mehr und immer strahlender. Euer innerstes Wesen, es 

strahlt in Mir, so wie Ich euch erschaffen habe. 

Hier auf Erden ist euch alles Wissen um eure Herkunft zugedeckt, und nur eure freie Liebe zu Mir, 

bringt euch mit Mir in euch in Verbindung, damit ihr auch auf Erden, euch in Mich hinein entfalten 

könnt. Im Licht, eurer wahren Heimat, da habt ihr es vollkommen entfaltet und euch die reine 

Gotteskindschaft erworben. 

Damit sie auch auf die Erde kommen kann, habt ihr sie freiwillig wieder abgelegt, damit auch die 

Kinder, die Mich nicht so kennen wie ihr, sie ebenfalls erlangen können. Sie wissen nicht von Mir und 

suchen auf allen Irrwegen nach sich selbst, nach ihrem wahren Wesen, das ihnen ohne Meinen Segen 

verwehrt blieb. 

Sie haben Meinen Lichtfunken in sich, doch es war ihnen verwehrt worden, ihn durch Meinen Segen 

zu entfachen, ihn zum Lodern zu bringen. So wurden sie an ein Scheinlicht gebunden, das fordert, das 

sie nie zur Ruhe kommen lässt. Stets sind sie gefordert, sich ihr Licht erwerben zu müssen, das sie doch 

im Kreis herumführt. Da bedarf es der äußeren Wunder, die nie groß genug sein können, die nie zur 

wahren Erfüllung führen, die sie in Mir ruhen lässt, denn sie kennen Mich nicht so wie Ich bin, wie Ich 

wahrlich bin. Auf Erden, da toben sich diese Kräfte aus, damit ihr Menschenkinder nicht in die Einheit 

in Mir finden könnt. 

Meine Miterlöserkinder spüren diese Prozesse in sich, und wenn sie diese Prozesse in Liebe in sich 

annehmen und in sich in Mir in die Erlösung und damit die Einheit führen, dann erkennen auch sie 

Mein Licht in sich und Mein Segen kann in ihnen ihr wahres Licht anzünden. 

All dies geschieht in aller Stille und verborgen vor einer großen Öffentlichkeit. Meine Kinder sind 

verstreut überall auf Erden in allen Ländern und Völkern, in allen Religionen und Denominationen auf 

Erden. Überall leuchtet Mein wahres Licht in die Herzen der Menschen und betaut sie in aller Stille. 

Seid euch bewusst, ihr Meine Kinder des Lichtes und der Liebe, dass ihr geführt und gerufen seid in 

eurem Innersten und allezeit Meinen Segen verspüren könnt, der euch erreicht und durch euch fließt. 

Lasst die Meinungen der Menschen stehen und orientiert euch an Mir in euch und Meiner Liebe, die 

durch euch fließt auf Erden. 

Seid euch bewusst, dass ihr verbunden seid untereinander, auch wenn ihr es nicht sehen und spüren 

könnt. Was einer unter euch erreicht, das steht allen zur Verfügung. Da gibt es kein Gegeneinander, 

auch wenn die unterschiedlichen Geisterwelten euch vereinnahmen wollen. Hat einer die 

Unterscheidungsgabe erlangt, steht sie allen zur Verfügung, ohne dass ihr es predigen oder lehren 

müsstet. Im Lichtkometen ist allen Menschen alles verfügbar, was Meine Liebe euch zu geben hat. 
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So seid euch allezeit sicher, dass ihr in Mir geborgen seid und dass Meine schützende Hand euch 

allezeit führt und leitet, was immer auch eure Lebensumstände an euch herantragen. 

Seid euch einzig Meines Lichtes und Meiner Liebe in euch bewusst, das ist es, das euch über alle Hürden 

hinwegträgt. Amen. 

Euer Schöpfer in Liebe, der in euch strahlt und wirkt zum Wohle aller. Amen. Amen. Amen. 22.11.2023 

 

Glaube, der Berge versetzen kann 

Meine Kinder dürfen lernen, ganz in MICH zu vertrauen, zu glauben, dass ICH alles lenken und leiten 

kann. Es kommt darauf an, dass ihr bereits glauben könnt, dass es schon da ist, worum ihr betet. Wenn 

ihr innerlich frei seid und euer Glaube an der Wahrheit orientiert ist, geschieht immer das Beste. Der 

Glaube kann Berge versetzen, verstehet dies neu. 

Sehet überall schon den Frieden und geht da mit eigenem Beispiel voran und findet selber Frieden in 

allen Situationen, die euch begegnet sind. Wo eure Ahnen noch Unfrieden hatten, betrifft es auch euch 

und es ergaben sich Umstände, die es aufzeigten. 

Doch solange Menschen aufeinander losgehen und Schuld suchen, können sie nicht heilen, was da 

vorgefallen ist. Und doch will alles nur aufmerksam machen, um endlich den Frieden zu finden. 

Von Generation zu Generation wird weitergetragen, was da gesehen werden will. Menschen, die sehr 

stolz sind und glauben alles richtig gemacht zu haben, sind sehr eingenommen von diesen Wesen, die 

alles beherrschen wollen. Diese Menschen brauchen ganz viel Liebe zu sich selber, um sich selber 

wieder verzeihen zu können. 

Betet für geöffnete Herzen in euch und in allen Menschen, damit es Frieden schon ist und heilsame 

Wege geschenkt sind. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der den Glauben von euch braucht, der Berge versetzen kann. 

Amen. Amen. Amen. 24.11.2023 

 

Eure Entscheidung, den Weg mit Mir zu gehen 

Was gibt es zu tun für euch? 

Das größte Geschenk für euch ist: Die Erfüllung in euch mit Mir zu spüren; alles, was ihr tut, mit Mir zu 

tun. 

Doch auch aus Gewohnheit seid ihr von der Welt getrieben und macht, ohne Verbindung mit Mir 

aufgenommen zu haben. Es steckt so tief in euch drin, erst aus euch zu reagieren, anstatt die geistige 

Welt anzurufen. 

Die Ruhe und die Freude kann nur kommen, wenn ihr bei Mir angeschlossen seid. 
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Erkennet das Getrieben-Werden, das euch nie ankommen lässt und immer irgendwas fordert. Es 

braucht die innere Stabilität, die Grundfeste in Mir, denn ihr seid Meine Kinder, die große Aufgaben 

sich vorgenommen haben zu bewältigen. Ruhet in Mir und nehmt Mich überall hin mit und die geistige 

Welt kann euch helfen. 

Noch in alten Mustern seid ihr verwoben. Und so führt all die Wesen heim, die euch da lange Zeiten 

begleiteten. Ihr spürt es, was euch einnimmt, und da ist der Augenblick der Wahrheit maßgeblich, wo 

ihr euch entscheidet für das Alte, oder das Neue und Leichte begrüßen wollt. Es ist ein Akt der 

Entscheidung, den Weg mit Mir zu gehen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige in euch. Amen. Amen. Amen. 25.11.2023 

 

Wort für die Miterlöserkinder auf Erden 

Das Leben möchte mit euch in Frieden kommen. Irgendwie wart ihr immer auf Kriegsfuß mit dem 

Leben und allem, was sich ergab, was durch den Miterlöserdienst erlebt werden musste. 

Tief eingelassen mit der Welt, haben immer zwei Herzen in euch geschlagen und ein ständiges Hin und 

Her hat euch geplagt. Ihr habt gekämpft für das Licht und eigentlich innerlich aufgegeben. Doch das 

Licht in euch erlischt nie und immer entflammt sich das Liebesfeuer für eure Aufgabe hier auf Erden. 

Jeder von euch hat Aspekte dieser Welt gelebt und sich ganz hinein geopfert. Wenn ihr ganz bewusst 

und mit einem wachen Auge und geöffnetem Herzen versteht, was da auf der Erde gelaufen ist, könnt 

ihr in euer Inneres zurückkehren und die Schätze erkennen, die in euch gewachsen sind. 

Die Welt hat euch ausgezehrt und euch oftmals nicht mehr zur Ruhe kommen lassen, weil ihr versucht 

habt zu heilen, was in euch sich zeigte. Mit eurem inneren Verständnis für euch selber und allem, was 

ihr erlebt habt, was ihr euch ausgesucht habt, geschieht Heilung. Solange ihr noch Krieg führt mit 

irgendwelchen Situationen, seid ihr innerlich unsicher und lasst euch noch von der Welt einnehmen. 

Ganz gereinigte Herzen brauche Ich, die in sich alles geklärt haben, damit Meine Freude und Meine 

Liebe einziehen kann. Leben für Leben haben sich eure Körper geformt zu dem, was sie heute sind. 

Alle Schwachstellen führen euch zu den Lösungen und zu dem Heil, das ihr euch wünscht. 

Es geht um eure Bewusstheit in diesem Leben und um die augenblickliche Entscheidung. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alles aufzeigt, denn Ich sehe die Sehnsucht zu Mir. Amen. 

Amen. Amen. 29.11.2023 

 

Lebendige Herzenstempel – Mein Reich in euch 

Euer Innerstes, Meine innig geliebten Kinder, ist das Himmelreich auf Erden. Dort wohne und throne 

Ich in euch und dort seid ihr ganz mit Mir vereint. Es war immer das Ansinnen der Welt, euch von 

diesem Reichtum in euch abzuhalten, damit Mein Reich in euch, das nicht von dieser Welt ist, auf Erden 

nicht gelebt werden kann. Ich sagte euch: „Mein Reich ist nicht von dieser Welt, doch es will aufgebaut 

werden auf dieser Welt!“ Und das ist der Dienst Meiner Kinder. 
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Sucht also in euch, in eurem Innersten nach Mir, nach der Verbindung mit Mir, und Mein Reich wird 

für euch fühlbar und spürbar. Je inniger diese Verbindung zu Mir in euch wird, umso friedlicher wird 

alles in euch, das euch an die Welt binden will, an die äußere Welt binden will. 

Von Innen nach Außen kann Mein Friedensreich auf die Erde kommen, durch Meine Kinder, die Mich 

in sich suchen und von denen Ich Mich finden lasse, dort wo Ich Mein Zuhause auf Erden habe. 

Seid euch deshalb allezeit sicher, dass Ich Meinen Thron in euch habe und dort mit euch alles regieren 

kann, was euch und euer Leben ausmacht auf Erden. Jeder Augenblick zählt, jede Sekunde, die ihr mit 

Mir in euch Verbindung aufnehmt. Je inniger und intensiver diese Verbindung in euch ist, umso leichter 

und klarer kann Ich euch führen und leiten auf Erden zum Wohle aller und allem, was auf Erden lebt. 

Und Ich sage euch, alles lebt, alles lebt aus Mir; und wenn diese Bewusstheit in Meinen Kindern auf 

Erden ganz angenommen ist, dann wird das Neue Friedensreich auf Erden sichtbar für alle. 

So wendet euch dem wahren Friedensreich in euch zu, wo Ich Meinen Thron in euch aufgebaut habe 

in eurem Herzen, das aus Mir schlägt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Herzen zu lebendigen Tempeln gemacht hat. Amen. Amen. Amen. 

29.11.2023 

(Joh. 18:36, 1. Joh. 2:15, Matth. 13:11, 13:19) 


